

Politique de gestion des traceurs (cookies)

Lors de votre navigation sur notre site, des cookies sont utilisés.

Les cookies sont des données placées dans l'équipement de votre ordinateur grâce à un outil de navigation. Les cookies permettent à l'émetteur pendant l'enregistrement ou la durée de validité du cookie, de renvoyer des informations au site d'origine.

Seul l'émetteur d'un cookie peut lire ou modifier les informations qu'ils contiennent.

Nous utilisons des cookies pour analyser la fréquentation et l'utilisation qui est faite du site, pour réaliser des adaptations des fonctionnalités du site et pour réaliser des études statistiques notamment mesurer son audience.

Types de cookies utilisés

Cookies essentiels

Ces cookies sont indispensables pour naviguer sur notre site et utiliser ses fonctionnalités.

Cookies de performance

Ces cookies collectent des informations sur la manière dont les visiteurs utilisent le site, par exemple les pages les plus visitées.

Cookies de fonctionnalité

Ces cookies permettent au site de se souvenir des choix que vous faites (comme votre nom d'utilisateur, votre langue ou la région où vous vous trouvez) et de fournir des fonctionnalités améliorées et plus personnelles.

Cookies de ciblage ou publicitaires

Ces cookies sont utilisés pour afficher des publicités plus pertinentes pour vous et vos intérêts.

Liste des cookies utilisés

Nom du cookie	Fonction	Explication	Durée de conservation
_ga	Mesure d'audience	Permet de distinguer les utilisateurs et de générer des données statistiques sur l'utilisation du site (Google Analytics)	13 mois
_ga_76304GC0TF	Mesure d'audience	Permet de suivre les sessions et les interactions des utilisateurs sur le site (Google Analytics)	13 mois

Ces cookies sont déposés uniquement après recueil de votre consentement.

Consentement

Lors de votre première visite sur notre site, un bandeau vous informe de la présence de ces cookies et vous invite à les accepter. Vous pouvez à tout moment gérer vos préférences en matière de cookies via les paramètres de votre navigateur ou en utilisant notre outil de gestion des cookies.

Gestion des cookies

Vous pouvez configurer votre navigateur pour bloquer les cookies ou pour être informé de leur installation. Voici des liens vers les guides de gestion des cookies pour les navigateurs les plus courants :

[Google Chrome](#)

[Mozilla Firefox](#)

[Safari](#)

[Microsoft Edge](#)

Mise à jour de la politique

Cette politique de cookies peut être mise à jour. Nous vous informerons de tout changement en publiant la nouvelle politique sur notre site.

Contact

Pour toute question concernant notre politique de gestion des cookies, vous pouvez nous contacter à l'adresse suivante : [Ajouter adresse de contact](#)

Version anglaise :

Cookie Management Policy

During your browsing on our website, cookies are used.

Cookies are data placed on your computer equipment using a browser tool. Cookies allow the issuer, during the recording or validity period of the cookie, to send information back to the originating site.

Only the issuer of a cookie can read or modify the information it contains.

We use cookies to analyze site traffic and usage, to adapt the website's features, and to carry out statistical studies, in particular to measure its audience.

Types of cookies used

Essential cookies

These cookies are essential for browsing our website and using its features.

Performance cookies

These cookies collect information about how visitors use the website, for example the most visited pages.

Functionality cookies

These cookies allow the website to remember the choices you make (such as your username, your language, or your region) and to provide enhanced and more personalized features.

Targeting or advertising cookies

These cookies are used to display advertisements that are more relevant to you and your interests.

List of cookies used

Cookie Name	Function	Explanation	Retention Period
-------------	----------	-------------	------------------

_ga	Audience measurement	Allows users to be distinguished and generates statistical data on website usage (Google Analytics)	13 months
_ga_76304GC0TF	Audience measurement	Allows tracking of user sessions and interactions on the website (Google Analytics)	13 months

These cookies are only placed after obtaining your consent.

Consent

During your first visit to our website, a banner informs you of the presence of these cookies and invites you to accept them. You may at any time manage your cookie preferences via your browser settings or by using our cookie management tool.

Cookie management

You can configure your browser to block cookies or to be informed when they are installed. Here are links to cookie management guides for the most common browsers:

[Google Chrome](#)

[Mozilla Firefox](#)

[Safari](#)

[Microsoft Edge](#)

Policy update

This cookie policy may be updated. We will inform you of any changes by publishing the new policy on our website.

Contact

For any questions regarding our cookie management policy, you can contact us at the following address: [Add contact address](#)